



**Frédéric STRAPPAZZON** est enseignant d'EPS et titulaire du D.E.S (Diplôme d'Entraîneur Supérieur) et du diplôme d'Entraîneur Formateur (UEFA Elite Youth A Diploma). Actuellement entraîneur de l'équipe réserve féminine de l'Olympique Lyonnais Féminine. Il a été entraîneur adjoint de l'équipe féminine professionnelle de l'Olympique féminin lors des 2 titres de champions d'Europe en 2011 et 2012. Vice champion d'Europe en 2010 en tant que préparateur physique. Il a été également entraîneur des 14 ans fédéraux à l'Amiens SC pendant 3 ans. De 2005 à 2012, il a occupé le poste d'entraîneur de l'équipe de France universitaire de football féminin. De 2004 à 2010 il était directeur régional de la Fédération Française du sport Universitaire à Amiens puis à Lyon. Il a été responsable régionale pour la ligue de Picardie de la formation futsal. Champion du monde scolaire en 2012 en futsal féminin avec le lycée Fays. Enfin, Frédéric STRAPPAZZON est l'un des membres fondateurs de l'Association des Chercheurs Francophones en Football (ACFF).